KIT BRODERIE SOIE - SILK EMBROIDERY KIT

Depuis 20 ans, nous développons et commercialisons des produits, événements et kits
broderie en marque propre ou personnalisés pour permettre au grand public de créer
de ses mains en brodant ! Partage et apprentissage, tradition et modernité, nous
donnons de la valeur au fait-main avec des partenaires privilégiés avec qui nous
aimons écrire des histoires au |ong cours.

For more than 20 years, we conceive, develop and sell products, events and kits for
our brand or others around embroidery to incentive large audience to create using
their hands ..and silk | Sharing and teaching/learning, tradition and modern flare, we
aim to give value to handmade and creative hobbies with exclusive and high end
partners with whom we like to work on long term collaboration.
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KIT BRODERIE SOIE - SILK EMBROIDERY KIT
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Personnalisation : édition éphémére ou permanente, pas de quantité
minimum, kit & vendre ou pour un événement spécifique, dessin propre ou
proposition par notre designer, plusieurs emballages au choix...
Fournisseurs : fils de soie, laine et métallisé AU VER A SOIE (Frqnce, 1820),
lin GRAZIANO (ltalie, 1861), aiguille BOHIN (France, 1866)

On order : no mimimum quantity asked, your design or E 2
one prepored by our designer, choice of packaging ect = ..&.:
Suppliers : silk, wool and metallic threads AU VER A SOIE %
(France, est 1820), linen GRAZIANO (Italy, est 1861), L
needle BOHIN (France, est 1866) E

Contact / Inquiry : infoeonceuponunefois.com

Notes
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